

7&lt;L° II

LETTRE DE M. LE MARÉCHAL COMTE DE CASTELLANE  
A M. VALENTIN-SMITH

Quartier général de Lyon, le 22 janvier 1862.

MONSIEUR LE CONSEILLER,

J'ai reçu la lettre que vous m'avez fait l'honneur de m'écrire le 22 janvier.

Je vous remercie de l'obligeance avec laquelle vous voulez bien vous mettre à ma disposition, pour les renseignements à fournir à l'Empereur au sujet de la guerre des Helvètes et du passage de Jules César sur la Saône.

Si vous vouliez me remettre, pour le transmettre à l'Empereur, l'excellent mémoire que vous avez fait dernièrement sur ce sujet, je m'empresserais de l'envoyer, en votre nom, à Sa Majesté.

J'aurai grand plaisir à causer avec vous, le jour qui vous conviendra. Sauf les dimanches, tous les jours de 9 heures et demie à 10 heures et demie du matin, je serai à votre disposition.

Recevez, Monsieur le Conseiller, l'assurance de mes sentiments d'attachement et de considération très distinguée.

*Le Maréchal de France,  
Commandant du 4<sup>e</sup> corps d'armée,*

LE MARÉCHAL DE CASTELLANE.

W 12

A MONSIEUR L. THIOLLIÈRE  
INGÉNIEUR EN CHEF DES PONTS-ET-CHAUSSÉES

Mâcon, 25 janvier 1862.

MONSIEUR L'INGÉNIEUR EN CHEF,

Permettez-moi de vous dédier cet opuscule. C'est un travail tout pratique, presque entièrement basé sur des considérations tirées du